



Günter Spörl (links) und Bernhard Zrenner (Mitte) heizen für den Zwiebelkuchen den Ofen an.

Foto: Matok

OGV lädt zum „Zwiebelsonntag“

GARTEN Am Tag der offenen Tür erfährt man alles Wissenswerte rund um die Zwiebel

OBERTRAUBLING. Bevor der Herbst ins Land zieht, veranstaltet der Obst- und Gartenbauverein Obertraubling mit Vorsitzendem Günter Spörl am Sonntag ab 13 Uhr beim OGV-Haus in der Jahnstraße einen Tag der offenen Tür. Zum Motto „Die Zwiebel hat sieben Häute, beißt alle Leute“ dreht sich an diesem Tag alles um das älteste Gemüse der Menschheit. Die Mitglieder des

Gartenbauvereins verteilen Rezepte und Wissenswertes über die Zwiebel. Es gibt Kostproben von Zwiebelsuppe, Zwiebelkuchen und Zwiebelbrot, die die Mitglieder eigens herstellen und den Besuchern mit alkoholfreien Getränken und Bier zur netten Unterhaltung und Erfahrungsaustausch anbieten, verspricht OGV-Vorsitzender Spörl. Selbstverständlich gibt es auch

Kaffee und selbst gebackene Torten und Kuchen. Ulrike Weigl, Leiterin der Kindergruppe „Freche Früchtchen“, bindet Kinder in Zwiebelbasteleien ein. Schriftführer Bernhard Zrenner erstellte extra eine Broschüre über Rezepte und Wissenswertes über die Zwiebel, die den Menschen seit 5000 Jahren als Heil-, Gewürz- und Gemüsepflanze bekannt ist. (lok)